



Califica Monreal de inadmisibles e improcedentes las suspensiones contra discusión de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, calificó como inadmisibles e improcedentes las suspensiones otorgadas para impedir la discusión de la reforma al Poder Judicial. Además, confirmó que su partido podría promover juicios políticos contra los jueces implicados. Monreal señaló que se plantearon en la Jucopo tres acciones contra los jueces por su grave intromisión a la vida interna del Poder Legislativo, juicio político, delito penal y una queja ante la judicatura.

<https://drive.google.com/file/d/1aC8Cn0IM8irbsXZ8LYtajW2jWQHoPYDY/view>